

Vous venez de trouver une règle mise en ligne par des collectionneurs qui partagent leur passion et leur collection de jeux de société sur Internet depuis 1998.

Imaginez que vous puissiez accéder, jour et nuit, à cette collection, que vous puissiez ouvrir et utiliser tous ces jeux.

# Ce rêve est devenu réalité !

Chantal et François ont créé l'Escale à jeux en 2013. Depuis l'été 2022, Isabelle et Raphaël leur ont succédé. Ils vous accueillent à Sologny (Bourgogne du sud), au cœur du Val Lamartinien, entre Mâcon et Cluny, à une heure de Châlon-sur-Saône ou de Lyon, une heure et demi de Roanne ou Dijon, deux heures de Genève, Grenoble ou Annecy et quatre heures de Paris (deux heures en TGV).

L'Escale à jeux est un ludogîte, réunissant un meublé de tourisme ★★★ modulable de 2 à 15 personnes et une ludothèque de plus de 9000 jeux de société.

Au total, 320 m<sup>2</sup> pour jouer, ripailler et dormir.

**ESCALE À  
JEUX**

[escaleajeux.fr](http://escaleajeux.fr)

09 72 30 41 42

06 24 69 12 99

[escaleajeux@gmail.com](mailto:escaleajeux@gmail.com)



# La Patate chaude

**La Patate chaude** est un jeu traditionnel. Il est basé sur un principe thermodynamique connu en Europe depuis la découverte de l'Amérique et de ses richesses potagères : une patate chaude, ça brûle !

Partant de là, on joue avec une patate (dont on imagine qu'elle est brûlante), et un nombre variable de joueurs. On lance une musique, un réveil, un chronomètre, une bombe ou tout autre appareil qui déclenchera au bout d'un certain temps un signal. Le joueur qui possède la patate la passe alors rapidement à son voisin, qui la passe lui aussi à son voisin et ainsi de suite. L'infortuné qui aura en main la patate quand le signal se déclenchera marquera une pénalité.

